

El PTS estrenará dos nuevos edificios antes de proseguir con su ampliación

El Instituto de Medicina Legal y el Centro de Gestión del Campus de la Salud serán los dos próximos inmuebles que se apunten a la nómina de las instalaciones

EFE / GRANADA | ACTUALIZADO 07.01.2011 - 01:00

1 comentario 3 votos 

El Parque Tecnológico de la Salud (PTS) pondrá en funcionamiento otros dos edificios durante 2011 en un año de transición antes del comienzo de las obras de ampliación en 2012 por terrenos de Ogíjares y Armilla, en el Área Metropolitana granadina.



Imagen de alguno de los edificios del PTS.

Jesús Quero, director-gerente del PTS, destacó la puesta en funcionamiento del Instituto de Medicina Legal y del Centro de Gestión del Campus de la Salud en los próximos meses, que se sumarán a los ocho que funcionan en las instalaciones granadinas, entre ellos la sede del recientemente inaugurado Centro Pfizer-Universidad de Granada-Junta de Andalucía de Genómica e Investigación Oncológica (Genyo).

A su vez, se iniciarán las obras de al menos otros cinco edificios, entre ellos los de Neuron-Biopharma, Master Diagnóstica, Instituto Internacional de Flebología y Centro de Empresas del PTS, este último con su pliego de condiciones ya aprobado y en proceso de licitación pública.

Otros ocho centros están en construcción, habiéndose iniciado durante 2010 los trabajos del centro coordinador Biorregion y del edificio de servicios generales de la UGR, así como las facultades de Medicina y Ciencias de la Salud.

El Parque Tecnológico de la Salud cuenta en la actualidad con proyectos ejecutados o en ejecución que suponen una inversión por valor de 447 millones de euros lo que significa "la mayor inversión que nunca se ha hecho en Granada" localizada en un espacio determinado.

Son 625.000 metros cuadrados que están previstos sean ampliados a medida que vaya concluyendo la primera fase del proyecto del PTS, lo cual está previsto para 2013 estando actualmente en un 70% de su ejecución.

Respecto a la ampliación del PTS en Granada capital y La Zubia, Quero ha manifestado que "mantenemos nuestra vocación de que la ampliación continúe por esos municipios pero ahí se necesita que se modifique el Potaug (Plan de Ordenación del Territorio de la Aglomeración Urbana de Granada)" lo cual, según el director-gerente, es un "tema sensiblemente más complejo".

En cuanto al nuevo Hospital Clínico Universitario de Granada, aún se está finalizando la obra civil que está "prácticamente concluida" aunque no se espera que se ponga en marcha "paulatinamente" antes de final de año procediéndose durante 2011 a la habilitación de los distintos espacios del hospital con los equipamientos clínicos necesarios.

1 comentario 3 votos 

1 COMENTARIO

1 **Uno jarto** 07.01.2011, 16:26

Casi todos son negocios rentables para la economía Regional-Nacional. Manda h.
.....

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Volkswagen
AUTOCASION

PASSAT:

17.400 €

+ 2 años garantía

15.800 €

+ Manos libres

